

3学期始業式

1/7日(火)、3学期の始業式が行われました。式の前に、転入生の紹介がありました。今年度7人目の転入生です。

式では、校長が、「へびが皮を脱いで大きくなるように、みなさんも、まずは健康に気を付け、目標を持って努力し、心も体も大きく成長してください。」と話しました。



【転入生紹介】



【校歌斉唱】



【校長の話を聞く子どもたち】

書き初め大会①

1/14日(火)、書き初め大会が行われました。O先生のご指導の下、「春の海」の音楽が流れる体育館で、子どもたちは冬休み中の練習の成果を発揮していました。1,2校時は6年生が「将来の夢」、3,4校時は4年生が「明るい心」を一文字一文字丁寧に書いていました。



【6年生】



【4年生】

書き初め大会②

1/15日(水)、書き初め大会2日目です。今日もO先生のご指導の下、1,2校時は5年生が「新しい風」、3,4校時は3年生が「友だち」の文字を書き上げました。



【5年生】



【3年生】

読み聞かせ

1/15日(水)の朝行事の時間、読み聞かせが行われました。各クラス、子どもたちは、よくお話を聞き、心の栄養としていました。

ユーカリの会の皆さん、ありがとうございました。



【ひがし・5-2】



【1-1】



【1-2】



【2-1】



【2-2】



【3-1】



【3-2】



【4-1】



【5-1】



【6-1】



【6-2】